

Simultánea de Ajedrez en Neyba

Domingo 24 de junio 2012



Neyba. Con la participación de 15 jugadores, de diversas edades, se desarrolló el domingo 24 de junio simultánea de ajedrez en Neiba. En dicha actividad, Eurípides Herasme jugó simultáneamente contra 15 jugadores. Venciéndolos a todos. Contrario a lo usual, Eurípides se enfrentó con las negras a cada contrincante.

La actividad fue organizada por Wilson Díaz y Eurípides Herasme. Contó con la colaboración de la directora del liceo Manuel de Jesús Galván de esta ciudad. Quien accedió a prestar las sillas y mesas usadas en la justa. La misma se desarrolló en el parque Duarte. Se jugó desde las 11 de la mañana hasta la 1:00 p.m.

La simultánea fue el preámbulo para la conformación de una comisión que se ocupará de reconstituir la asociación de ajedrez de la provincia Bahoruco. La conforman Pablo Evertz, Baldemiro Medina, Wilson Díaz, Martires Carvajal, Rider Santana, José Dolores Urbaez y Marcos Santana. Se proyecta que para el domingo 22 de julio del presente año quede formalizada la organización.

Se aprovechó el escenario para anunciar la simultánea nacional que proyecta celebrar la FDA el 12 de agosto. En virtud de tal información, la comisión espera contar con el llamado de parte del CEN de la FDA, que permita la participación de la provincia Bahoruco en la anunciada simultánea y contar con los beneficios que se deriven de esta. (Ver adjunto tres fotos de la simultánea de Neyba)